

# Einander gut tun, darum geht's ...

Sissach Die Kindervilla an der Felsenstrasse 1

Heute wurde angestossen und gefeiert. Die Kita-Bärenbande wird ab dem 1. November ihr neues Domizil an der Felsenstrasse beziehen. Die altersgemischte Gruppe darf in dieser wunderschönen Kinder-Villa fortan gemeinsam entdecken, spielen, erleben, lachen, tanzen, verstecken und geniessen. «Bi grad ellei dervo täppeler» sagte ein kleines Mädchen und huschte ums Eck, vorbei an diesem Baumstrunk mit zwei sich umschlingenden Bäumen. Ein Geschenk der Besitzer zur Einweihung und ein symbolisches Versprechen, dass hier die Kinder zwar allein herumspringen können, aber immer geborgen und behütet sein werden. Diese herrliche alte Villa war das Elternhaus von Eva und Martin Rickenbacher und mit dem Verkauf an die heutigen Besitzer, Barbara und Markus Schweizer, entstand ein Herzensprojekt. Es sollen Kinder in diesem Haus wohnen

und im Garten herumtollen, viele Kinder. Markus Schweizer hatte einen Traum und genau dieses Bild ist vor seinem geistigen Auge erschienen. Barbara «Babs» Schweizer hat sich diesen Gedanken nicht nur zu Herzen genommen, sondern auch in die Realität umgesetzt. 28 Stempel von verschiedenen Amtern mussten allein für die Gewährleistung von Brandschutz- und Sicherheitsauflagen in Zusammenhang mit der Nutzung eingeholt werden. Immer mit den Augen eines Kindes und den Ansprüchen eines Kita-Alttags im Hinterkopf, hat Barbara Schweizer zusammen mit einem top Bauteam, unter der Leitung von Marco Brugger, einen Ort geschaffen, der einem die Sprache ver-schlägt. «Hier soll Liebe wohnen», sagt sie und streicht sanft über die Fensterbank, welche im Originalzustand erhalten wurde. Eine Art historische Kompen-

sation ist hier geschehen. Martin Rickenbacher weiß, dass die erste Frau, welche 1915 an der Felsenstrasse 1 gewohnt hat, ungewollt kinderlos geblieben ist und über dieser Tatsache beinahe verzweifelt wäre. Nun sitzt er im Garten und könnte kaum glücklicher sein, wie sich alles richtig zusammengefügt hat. Gabi Van der Wolk und Saskia Büttiker, gemeinsame Leiterinnen der Kita Bärenbande, strahlen über beide Backen und haben alle Hände voll zu tun, die interessierten kleinen und grossen Besucher zu begrüssen und herumzuführen. Sechs Menschen mit einer Vision: eine Villa für Kinder. Aber nicht nur im Innern des Hauses, wo es über mehrere Stockwerke bis hoch zum Dachgiebel grosszügige Räumlichkeiten, Küchenzeilen, Nasszellen und sogar ein extra Kinder-WC gibt, können die Kinder sich frei entfalten, auch der Außenbereich ist traumhaft

schön und riesengross. Aus dem Teich unter der beeindruckenden Tanne, welche der kurzerhand ein Sandkasten gebaut und die grosse Rasenfläche sowie der Plattenweg um das Gebäude herum laufen förmlich ein, Versteckis zu spielen oder ein Laufrad auszuprobieren. Hier wurde mit Leidenschaft und viel Erfahrung gebaut, gestaltet und neu erschaffen und bald können die Kinder einziehen und dann geht er los, der Alltag der Bärenbande an der Felsenstrasse 1 in Sissach.

Ein herzliches Dankeschön und grosses Lob geht an die Kinder von Markus und Barbara Schweizer und alle Handwerker für ihren unermüdlichen Einsatz, den liebevollen Blick fürs Detail und viel Durchhaltevermögen, in dieser von Corona geprägten Zeit, ein solches Projekt zu stemmen – ihr seid klasse!

BABS SCHWEIZER



Die Kinder-Villa an der Felsenstrasse in Sissach.

Gabi van der Wolk (Kita-Leitung Kita Bärenbande) und Saskia Büttiker (Kita-Leitung Kita Bärenbande), Barbara und Markus Schweizer (Besitzer), Eva und Martin Rickenbacher (vorherige Besitzer) (v.l.)

FOTO: ZVG